

Förderverein Christoph 2 auch in der internationalen Luftfahrt tätig?

Anlässlich der Flutkatastrophe in Asien vom 26.12.04 waren Notärzte der BG-Unfallklinik Frankfurt und des RTH Christoph 2 im Einsatz, um verletzte Touristen während des Rückfluges medizinisch zu betreuen. Der Förderverein Christoph 2 leistete bei den Rückholaktionen logistische Unterstützung.

In enger Zusammenarbeit mit der Lufthansa und Condor wurden im Auftrag des auswärtigen Amtes Maschinen mit Flugzeugtragen ausgerüstet und durch medizinische Ausrüstung (EKG-Monitore, Beatmungsgeräte, Spritzenpumpen) in fliegende Intensivstationen umgerüstet.



Wir möchten hiermit nicht nur den beteiligten Notärzten des Christoph 2, sondern insbesondere auch den vielen Kollegen der Berufsfeuerwehr Frankfurt danken, die diese Rettungsaktion ermöglicht und unterstützt haben. Ein besonderer Dank gilt auch der Crew der Condor, die auf den Sonderflügen nicht nur die Passagiere, sondern auch die Helfer hervorragend betreuten.

Leider ist in der heutigen Zeit Helfen nicht immer eine Selbstverständlichkeit. Um sich auch bei den Helfern der Helfer zu bedanken, verteilte der Förderverein Christoph 2 als symbolischen Dank Poloshirts des Christoph 2 an die Crew. Dr.U.Schweigkofler